

Barbara Hammer



Foto: Barbara Hammer

Geboren 1939 in Hollywood. Sie drehte über 80 Experimental- und Dokumentarfilme und gilt als Pionierin des Queer Cinema. Hammer wurde im MoMA in New York, in der Tate Modern in London, im Jeu de Paume in Paris und beim Toronto International Film Festival mit Retrospektiven geehrt. Ihre Filme *A HORSE IS NOT A METAPHOR* (2008), *GENERATIONS* (2010) und *MAYA DEREN'S SINK* (2011) wurden alle mit Teddy Awards ausgezeichnet.

Born in 1939 in Hollywood, USA, she has directed over 80 experimental films and documentaries and is recognised as a pioneer of Queer Cinema. She has been honoured with retrospectives at MoMA in New York, the Tate Modern in London, the Jeu de Paume in Paris and at the Toronto International Film Festival. Her films *A HORSE IS NOT A METAPHOR* (2008), *GENERATIONS* (2010) and *MAYA DEREN'S SINK* (2011) have all won Teddy Awards.

Filmografie Auswahl: 1985 *Optic Nerve* & andere Kurzfilme; IFB, Panorama 1992 *Nitrate Kisses*; Dokumentarfilm; IFB, Forum 1995 *Tender Fictions*; Dokumentarfilm; IFB, Forum 2000 *History Lessons*; Dokumentarfilm 2006 *Lover Other*; Dokumentarfilm; IFB, Panorama 2008 *A Horse Is Not A Metaphor*; Kurzfilm; IFB, Forum Expanded 2010 *Generations*; Koproduktion mit Gina Carducci; Kurzfilm; IFB, Forum Expanded 2011 *Maya Deren's Sink*; Kurzfilm; IFB, Forum Expanded 2015 *Lesbian Whale*; Animationsfilm - *Welcome To This House*; Dokumentarfilm

Die Dokumentation begibt sich auf Spurensuche nach verlorenen Bildern schwuler und lesbischer Kultur und verbindet dabei deutsches und amerikanisches Archivmaterial aus den Dreißigerjahren mit einem zeitgenössischen Blick auf vier homosexuelle Paare.



Foto: Barbara Hammer

Interweaving German and American archive footage from the 1930s with a contemporary look at four homosexual couples, this documentary sets out in search of lost images of gay and lesbian culture.

USA 1992

67 Min. · 16 mm · Schwarz-Weiß

Regie, Buch **Barbara Hammer**

Kamera **Barbara Hammer**

Schnitt **Barbara Hammer**

Ton **Barbara Hammer**

Ausstattung **Barbara Hammer**

Produktion

Barbara Hammer Productions

New York, USA

+1 917 5794464